



## COMUNICADO DE APLAZAMIENTO

Madrid, 4 de septiembre de 2020.

Ante la evolución de la pandemia del Covid-19 y a pesar de contar con un estricto procedimiento para celebrar UNVEX 2020 en condiciones seguras en las fechas previstas, hemos decidido aplazar la **sexta edición de UNVEX al primer trimestre del próximo año**, en fechas que próximamente anunciaremos.

No ha sido una decisión fácil, ni precipitada, la tomamos después de consultar con expertos sanitarios, así como con las instituciones que nos apoyan, los patrocinadores y expositores. A todos ellos nuestro agradecimiento por su comprensión, confianza y apoyo.

Celebrar un UNVEX en condiciones incómodas, con ausencia de ponentes y visitantes internacionales y en una atmósfera poco propicia a la relación personal, nos parecía traicionar el espíritu y los objetivos del evento. Un empeño vano por mantener una cita que debe ser una experiencia profesional enriquecedora y valiosa.

No obstante, con el aplazamiento, no renunciamos a aprovechar este tiempo para mejorar esa experiencia. Estamos diseñando una plataforma digital cuyo objetivo es aportar valor y generar oportunidades de negocio. Contará con un programa propio de actividades que incluirá, entre otros, webinarios monográficos y un espacio interactivo para la promoción de patrocinadores y expositores.

UNVEX nació en 2010 con un claro compromiso hacia un sector disruptivo que necesita puntos de encuentro para crecer y desde entonces no ha parado de hacerlo. Hemos tratado de ser mejores en cada edición y en esta ocasión no será diferente.

Nuestro agradecimiento más sincero por su apoyo, **esperamos verles en Santiago de Compostela y disfrutar juntos la sexta edición de UNVEX.**

Todo el equipo continúa trabajando y estamos a su disposición



Ángel Macho  
Director de UNVEX